



Liebe Musiker, Fans, Vereinsmitglieder und Freunde der Blasmusik Gebenbach,
viel Spaß und Vergnügen beim Lesen des neuesten Newsletters.

Die Vorstandschaft

Geplante Termine bis zum nächsten Newsletter:

Termin	Uhrzeit	
06. Oktober	16:00 Uhr	4-Ensemble-Konzert in Steingloh
25. Oktober	18:00 Uhr	Probenstart Nachwuchsorchester
27. Oktober	15:00 Uhr	Empfang Bischof Voderholzer
10. November	18:30 Uhr	Vorstandssitzung
17. November	vormittags	Volkstrauertag
23. November.	15:00 Uhr	Winterfest der Gemeinde Gebenbach
1. Dezember	abends	Evtl. Herzensblecher: Adventstürl-Öffnen
6. Dezember	18:00 Uhr	Nachwuchsorchester: Nikolausfeier in Mimbach
24. Dezember	nachmittags	Nachwuchsorchester: Kinderchristmette
31. Dezember	16:00 Uhr	Jahresschlussandacht

Hinweise zum Terminplan:

- Termine können sich ändern, mal kommen weitere Auftritte hinzu, mal entfallen welche. Deshalb gilt das gesprochene Wort in der Probe. Außerdem erhalten alle Musiker eine Erinnerungs-SMS vor jedem Auftritt.
- Immer aktuell ist auch unser Kalender im Internet (www.blasmusik-gebenbach.de → Terminkalender). Wer selbst den Google Kalender nutzt, kann über diesen Link die Termine der Blasmusik in seinem Kalender auf dem Smartphone oder am PC integrieren:

<https://www.google.com/calendar/ical/evanv871bkeoak6hj77lq4uh2g%40group.calendar.google.com/public/basic.ics>

4-Ensemble-Konzert in Steiningloh

Das letzte der vier geplanten Konzerte anlässlich des 44-jährigen Jubiläums ist für 06. Oktober in Steiningloh geplant. Und ein weiteres Mal steht die Zahl „vier“ im Mittelpunkt: Das Konzert wird von vier Ensembles gestaltet. Wir freuen dabei auch sehr auf die Zusammenarbeit mit anderen Musikvereinen. Die Konzertbesucher dürfen sich auf die Darbietung folgender Ensembles freuen:

- Alphornbläser der Hahnbacher Marktbläser
- Ammer-Drummer – ein Percussionensemble - der Ammerthaler Blaskapelle
- Die Herzensblecher der Blasmusik Gebenbach
- und Saxendi – ein Saxophonensemble mit Musikern des Musikverein Vilseck, des Musikzugs Hirschau und der Blasmusik Gebenbach

Auf dem Programm steht auch wieder eine Uraufführung: Der vierte und letzte Teil der Auftragskomposition wird von den Herzensblechern beim Konzert uraufgeführt.

Das Konzert findet im Gemeinschaftshaus in Steiningloh statt.

Konzertbeginn ist um 16 Uhr. Der Eintritt ist frei. Die Musiker freuen sich über eine Spende.



4 ENSEMBLE KONZERT

ALPHORNBLÄSER
der Hahnbacher Marktbläser

AMMER-DRUMMER
der Ammerthaler Blaskapelle

DIE HERZENSBLECHER
der Blasmusik Gebenbach

SAXENDI - Blasmusik Gebenbach,
Musikzug Hirschau, Musikverein Vilseck

Sonntag, 06. Oktober
16:00 Uhr
Gemeinschaftshaus Steiningloh

EINTRITT FREI

VERANSTALTER:
BLASMUSIK GEBENBACH

44 JAHRE BMG - 4 LOCATIONS - 4 KONZERTE

Gebenbacher Musiker erkunden Verona



Am Freitag, den 13.09.2024, startete die Blasmusik Gebenbach gegen 08:00 Uhr mit ihrem Vereinsausflug mit 15 Teilnehmern nach Verona. In Verona angekommen wurde noch gemeinsam der Aussichtspunkt Castel San Pietro erklimmt, von dem man eine gute Aussicht über die Stadt hat. Anschließend wurde der Tag mit einem gemeinsamen Abendessen beendet.

Am Samstag stand eine Stadtführung, bei der auch die Arena besichtigt wurde, auf dem Programm. Der Nachmittag stand den Teilnehmern zum Erkunden der Stadt zur freien Verfügung. Zu Abend wurde gemeinsam in einem Restaurant am Piazza dei Signori gespeist.

Sonntags wurde das Weingut Tenuta la Presa besichtigt. Nach der Besichtigung gab es noch eine gemeinsame Weinprobe mit kleiner Brotzeit. Anschließend traten die Kleinbusse die Heimreise an.

Text: Martin Dotzler

Start Blockflötenkurse im Oktober

Die Blasmusik Gebenbach startet Mitte Oktober wieder mit einem neuen Blockflötenkurs. Dieser richtet sich an Kinder im Alter von ca. 5 bis 7 Jahren und erleichtert den späteren Einstieg in das Instrumentalspiel. Der Unterricht findet wöchentlich in Gruppen statt, Vorkenntnisse sind nicht erforderlich. Anmeldungen dazu nimmt Johannes Gottschalk (Tel. 0172 5884830) gern entgegen.

Nachwuchsorchester startet mit Proben unter neuer Leitung

Wie bereits angekündigt gibt es in der Leitung des Nachwuchsorchesters einen Wechsel: Angelika Schöpf hat – beruflich bedingt -den Dirigentenstab an Carolin Ruppert, Maria Dotzler und Paula Dotzler weitergegeben. Die jungen Damen werden gemeinsam die Proben gestalten.

Die erste Probe findet am 25. Oktober um 18 Uhr im Pfarrsaal statt, anschließend sind regelmäßig freitags Proben geplant. Alle Nachwuchsmusiker, die ca. 1 ½ Oktaven auf ihrem Instrument beherrschen, sind herzlich willkommen.

Zunächst stehen an Weihnachten einige Auftritte an:

- Umrahmung der Nikolausfeier in Mimbach (06. Dezember)
- Adventstüröffnen in Hirschau (Datum noch nicht bekannt)
- Kinderchristmette in Gebenbach (24. Dezember)

Außerdem bereiten sich die Musiker auf den Auftritt beim Frühjahrskonzert am 24. Mai 2025 vor.

Kreiskonzert des NBMB

Erstmals hat der Nordbayerische Musikbund in Amberg-Sulzbach ein Kreisorchester ins Leben gerufen. Interessierte Musiker aus den Kapellen im Landkreis konnten sich dafür anmelden. An zwei Probentagen wurde/wird ein Konzertprogramm einstudiert. Das Konzert findet am 20. Oktober um 17 Uhr in Schlicht statt. Die hiesige Werkvolkkapelle gestaltet den ersten Konzertteil, den zweiten übernimmt das Kreisorchester. Aus Gebenbach nehmen drei Musiker an dem Projektorchester teil.

